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Vom Fachbereich Schule und Sport wurde per Schreiben vom 17.12.2003 allen Sportvereinen der 
Landeshauptstadt Potsdam mitgeteilt, dass im Rahmen der Neufassung des Ortsrechts ab 1.1.2004 
eine Erhöhung der Mieten und Pachten für städtische Sportanlegen erhoben wird. 
Dieses Schreiben hat bei allen Sportvereinen, die diese Einrichtungen nutzen, für Aufregung gesorgt, 
zumal die darin enthaltenen Aussagen und Ankündigungen etwas verwirrend sind. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Gibt es eine Präzisierung der Aussagen bezüglich eines Sachkostenbeitrages für volljährige 
Vereinsmitglieder und der geplanten Miet- bzw. Pachterhöhung ? 
 
 
gez.: Claus Wartenberg 

SPD - Fraktion 
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